Versión móvil widgets noticias | deportes

Cantabria



Deportes

Economía



Gente y TV

VIDEOCHAT
Miguel Ángel...
Lunes 26 de julio, 13:30
horas
Envía tus preguntas

Participa

Blog

Ocio

27 julio 2010 Clasificados 1

General Santander Torrelavega/Besaya Bahía/Centro/Pas Castro/Oriental Occidental/Liébana Campo

Más Actualidad

Estás en: El Diario Montañés > Noticias Cantabria > Noticias Cantabria General > Reparación moral a una joven y un policía, vío

CANTABRIA

Portada

Reparación moral a una joven y un polic terrorismo

Afectados por atentados de ETA en Santillana del Mar y Bilbao, recibieron la Encomienda (27.07.10 - 00:11 - TEODORO SAN JOSÉ | SANTANDER.

Han pasado varios años -casi seis en un caso y dos en el otro- desde que Tessa Elizabeth Maeso y Féli comenzaron a padecer las secuelas morales de sendos atentados de la banda terrorista ETA. La primer años de edad, y el segundo, policía nacional, en Bilbao. Desde entonces han atravesado un difícil camir médicos ha conseguido que tanto Tessa como Félix alcancen cotas de normalización social y realicen u la Real Orden de Reconocimiento Civil ayer en la Delegación del Gobierno viene a reparar moralmente en la entrega.

Tessa, que en la actualidad cuenta 13 años, no quiere volver por Santillana del Mar. Y Félix dejó Bilbao destino le permitió volver a nacer: falló el temporizador de l a bomba-lapa que le colocaron bajo el asien

«Lo tiene olvidado y superado, pero no quiere hablar de ello». La madre de Tessa disculpa a su hija, pu rememorar la tarde del atentado. «De ello hace seis años, pero hoy es el día que Tessa todavía no quie

Fue el 6 de diciembre de 2004. Aquel puente de la Constitución tuvieron la visita de unos familiares de (hasta Santillana del Mar. Aparcaron el vehículo en la Plaza del Rey y cuando pasaban junto a la caseta tapia del convento hizo explosión el artefacto que ETA había colocado allí. Varias personas, entre ellas gravedad. La joven, que por entonces tenía 6 años, recibió el impacto de un trozo de madera y una astil de oído. «Fue un buen susto. Imagínate», dice su madre, que agradece en nombre de su hija -«que esta entregada.

También emocionado estaba Félix. Sus primeras palabras fueron de agradecimiento para el ministro Pé caso y por el apoyo a mi familia». A partir de ahí, Félix narra de forma atropellada lo que ocurrió aquel 1 recorrió diez kilómetros con su vehículo al que le habían colocado una bomba lapa bajo el asiento del con él dentro.

Falló el temporizador

«No sé si iba a por mí o querían explotarlo cuando llegara al cuartel. Pero ese día cambié de itinerario, t Basauri) mis compañeros descubrieron la bomba». Los ojos se le salen de las órbitas cuando exclama « les falló el temporizador», un mecanismo que hubiera hecho explosionar un kilo de pentrita, lo que los T neutralizar la bomba.

Félix, que llevaba una treintena de años de servicio en el País Vasco de funcionario administrativo había hacía siempre, pero no por la tarde. «Aquello me causó una depresión enorme», recuerda Félix, « y una

Reparación moral a una joven y un policía, víctimas del terrorismo. eldi... Page 2 of 2

Ambos, Tessa y Félix, recibieron la Encomienda de la Real Orden de Reconocimiento Civil como víctima Gobierno, Agustín Ibáñez, y el director general del Apoyo a las Víctimas del Terrorismo, José Manuel Ro Gobierno de Cantabria, Dolores Gorostiaga, y del presidente del Parlamento regional, Miguel Ángel Pala

«Se trata de un acto de justicia y de reconocimiento», explicaba Rodríguez. «Justicia, memoria y repara victimas como a sus familias. Y no se trata de caridad, sino de solidaridad». Ibáñez, por su parte, record «ellas y sus familias nos deben importar siempre. Es la memoria la que hace visible a las víctimas ante l